

Bachenbülach, 31. Oktober 2018

**Antrag der politischen Gemeinde Bachenbülach betreffend der ARA Furt Bülach. Neuer Anschlussvertrag zwischen der Stadt Bülach und den Gemeinden Bachenbülach, Höri, Hochfelden und Winkel betreffend Abnahme und Reinigung des Abwassers.**

Die Rechnungsprüfungskommission Bachenbülach hat den Antrag über die ARA Furt Bülach. Neuer Anschlussvertrag zwischen der Stadt Bülach und den Gemeinden Bachenbülach, Höri, Hochfelden und Winkel betreffend Abnahme und Reinigung des Abwassers geprüft und stellt folgendes fest:

Der neue Verteilerschlüssel sieht eine minimale Steigerung der Betriebs- und Investitionskosten von 0.03%, bisher durchschnittlich 11.97%, auf 12% vor. Die 0.03% entsprechen bezogen auf die Jahre 2011-2016 Fr. 7'513.00.

**Die Rechnungsprüfungskommission empfiehlt den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern von Bachenbülach, dem Antrag der politischen Gemeinde betreffend ARA Furt Bülach. Neuer Anschlussvertrag zwischen der Stadt Bülach und den Gemeinden Bachenbülach, Höri, Hochfelden und Winkel betreffend Abnahme und Reinigung des Abwassers zuzustimmen.**

Präsidentin



Daniela Marcarini

Aktuar



Daniel Bühler